



Ligue vaudoise  
Place du Grand-Saint-Jean 1  
1003 Lausanne

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**« Un passé si présent »**

**Invitation à trois soirs de conférences sur l'histoire**

La Ligue vaudoise consacre son séminaire 2016 à l'histoire. Cette manifestation se situe dans le prolongement de nombreux événements « historiques » récents, le lancement en 2014 de la revue *Passé simple*, la publication en 2015 de la grande *Histoire vaudoise* par la BHV et les Editions Infolio, la sortie, la même année, d'un manuel d'histoire valaisanne, le succès rencontré ce printemps par le Cycle de conférences sur l'histoire vaudoise organisé conjointement par l'Université populaire et la Fondation Marcel Regamey.

Dans cette perspective, la question qu'il convient d'examiner aujourd'hui est celle de l'introduction d'un cours d'histoire vaudoise dans l'enseignement obligatoire.

Cette idée répond à des soucis très actuels, tant notre époque est celle des incertitudes quant aux identités collectives. Un tel enseignement fournirait, aux petits Vaudois comme aux élèves étrangers en voie d'intégration, quelques-uns de ces « repères » dont tout le monde déplore la disparition.

Vu l'importance du sujet et la qualité des orateurs, nous vous serions reconnaissants de relayer l'information et, si possible, d'en faire la recension.

Informations supplémentaires : [courrier@ligue-vaudoise.ch](mailto:courrier@ligue-vaudoise.ch) ou 021 312 19 14.

Lausanne, le 25 août 2016

Annexe : un papillon d'invitation (vous trouverez au verso un rappel de ce qu'est la Ligue vaudoise)